



Jamu Persijap, PSIM Diharapkan Main Lepas



YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogya berupaya kembali ke trek kemenangan, kala menjamu Persijap Jepara dalam laga lanjutan Liga 2 musim 2024/2025 di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Rabu (2/10) sore ini. Duel ini akan menjadi adu taktik antara kedua pelatih, yaitu Seto Nurdiantoro di kubu PSIM dan Kahudi Wahyu Widodo di kubu Persijap.

Seto mengatakan harapannya agar anak asuhnya bisa bermain lepas. Hal ini berdasar evaluasinya atas kekalahan di laga sebelumnya. "Harapan saya, kami mau tidak mau menang di kandang, ujarnya saat konferensi pers Selasa (1/10).

Menurut Seto, Persijap bukan tim yang mudah untuk dihadapi. Karena mereka dalam performa positif setelah dua kali menang dan dua kaliimbang dari empat laga yang dijalani. Dari empat pertandingan itu, Persijap juga tercatat baru kemasukan satu gol dan lebih banyak membobol gawang lawan mereka. "Memang situasi sedikit terbalik dengan Persijap yang punya tren positif belum pernah kalah, ini yang kami waspadai," katanya.

Di kubu Persijap, pelatih Kahudi Wahyu Widodo pun memuji kekuatan PSIM. Menurut Kahudi, PSIM tim kuat yang meraih enam poin dalam tiga laga saja. Persijap juga mewaspadai PSIM yang tampil cukup baik ketika main di kandang.

"PSIM adalah tim yang besar dan kuat, tapi kami akan coba berikan perlawanan, sekali lagi semoga pertandingan berjalan baik," katanya.

Lebih lanjut, Kahudi menyadari jika PSIM menang di laga besok maka Laskar Mataram bakal mengudeta Persijap di posisi puncak klasemen sementara Grup 2 Liga 2. "PSIM kita tahu mereka ada di peringkat atas dan kansnya juga besar. Apalagi jumlah mainnya lebih sedikit dari kita sehingga kans mereka besar untuk menggeser kita," ungkapnya.

Kahudi pun bertekad mencuri poin di laga besok. Apalagi Persijap cukup konsisten belum pernah kalah dan hanya kebobolan satu kali saja. "Kalau pemain bisa konsisten menjalankan sistem, insya Allah bisa mencuri poin. Semua tergantung kinerja anak-anak," jelasnya.

Salah satu pemain Persijap, Restu Akbar juga mengungkapkan kondisi rekan-rekan setimnya. "Persiapan besok para pemain sudah berlatih dengan baik. Kami mau menjalankan apa yang diinginkan pelatih seperti saat latihan. Target kami ingin fokus di tim kami untuk merebut poin," ujar Restu.

(*)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005